

令和元年8月25日(日)

南幌町の魅力を伝えました ～南幌町体験ツアー～



町外の子育て世帯10組36名を対象に南幌町の食や住みやすさの魅力を知らってもらうため、体験ツアーを開催しました。野菜の収穫体験やピザと竹パン作り、ビューローとみどり野きた住まいるヴィレッジの見学、南幌町発祥のパトカーリング大会を行いました。参加者は、「野菜がすごく美味しい!」「また南幌町に来て公園や温泉にも行ってみたい!」と話してくれました。



まちかど
フォトアルバム
NANPORO Machikado Photo Album

さらなる進化! 南幌の「野祭の日」 ～農猿主催『野祭』～

町内の若手農業者団体が創り上げる野菜の祭典『野祭』。4回目の開催となった今年は、さらに会場の規模を広げ、辺りを見渡せないほどの人が集まりました。会場で初めて販売された農猿のゆめぴりかを使った米粉ドーナツは250個を完売し、恒例の餅まきでは農猿と来場者が一体となり、祭のクライマックスを盛り上げました。



令和元年8月31日(土)

特殊詐欺被害を未然に防止! 感謝状が贈呈されました ～朝妻さん、西澤さん～

ローソン南幌中央店の従業員、朝妻美佐江さん(14区)と西澤龍星さん(緑町)は、同店で高額電子マネーを購入しようとした女性客を不自然に思い、警察に相談するよう声を掛けました。このことが特殊詐欺の未然防止に繋がり、栗山警察署の井上署長より感謝状が贈呈されました。



令和元年9月4日(水)

手作り軍手を園児へ ～南幌めぐみ学園～

令和元年9月5日(木)

障がい者支援施設「南幌めぐみ学園」の利用者が、地域貢献の一環として軍手300双を作成し、南幌みどり野幼稚園と南幌いちい保育園に寄贈しました。軍手の寄贈は昨年から行っていて、今回で2回目。「野菜の収穫作業などで役立てて」と一人ひとりに手渡され、園児たちは笑顔でお礼を伝えました。



実力者が勢揃い！響き渡る美声！！ ～中央通り商店会カラオケ大会～

秋の恒例行事となっている、「中央通り商店会カラオケ大会」が商工会駐車場の特設会場で開かれました。100名を超える来場者による熱気の中、本選に出場した20名のうた自慢たちが、演歌からポップスまで幅広いパフォーマンスを披露しました。優勝した小山内恵美さん(緑町)は娘さんに向けてと、「ハナミズキ」を歌い上げ、会場の涙を誘いました。

令和元年9月8日(日)



地域貢献活動が行われました

令和元年8月～9月

南幌町内での地域貢献を目的としたボランティア活動により、施設的环境整備に多大な貢献をしていただきました。

▼南幌工業団地 団地内清掃



NEC ネットアイ株式会社

▼西町小公園 フェンス撤去



株式会社玉川組